

Villa Luise

Die Villa Luise wurde 2010 offiziell als Galerie und Kunstwerkstatt eröffnet. Namensgeberin ist Luise Löbbbecke, die Mitbegründerin der Evangelischen Stiftung Neuerkerode.

Schon seit den 70iger Jahren arbeiten unsere Beschäftigten kreativ in unterschiedlichen Räumlichkeiten. Zuerst gab es die Farb- und Papiergruppe, in den 80igern kam die Keramikwerkstatt und 2014 die Gruppe Textiles Gestalten hinzu. Die Angebote werden seit dem kontinuierlich durch Workshops wie z. B. Bildhauen, Filzen, Drucken und vieles mehr ergänzt.

Die Villa Luise ist ein kreatives Projekt der Tagesförderung der Neuerkeröder Wohnen und Betreuen GmbH. In der Villa Luise arbeiten ca. 40 Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen, die sich täglich künstlerisch ausdrücken. Die Beschäftigten gestalten ausdrucksstarke, kraftvolle und direkte Bilder und Objekte.

Die Künstler der Villa Luise stellen seit den 90iger Jahren ihre Kunst an unterschiedlichen Orten auch außerhalb der Region aus. Einige Beispiele: Klosterkirche Riddagshausen, LOT-Theater Braunschweig, Herrenhaus Sickinge, Hessenkopf Goslar, Apoteca Braunschweig, Artgeschoss Wolfenbüttel, Galerie Jaeschke, Paläon, EXPO Hannover, Frankfurt am Main, Seesen, Weyhausen, Bonn, Borkum, Goslar, Hannover, Bosten, Zypern.